

■ GRADIGNAN

Rendez-vous avec la MSA en janvier 2015



Madeleine Talavera, directrice de la MSA Gironde a dressé un bilan de l'année écoulée.

Au cours de son assemblée générale annuelle qui s'est tenue le 19 juin dernier au Théâtre des Quatre Saisons, la MSA (Mutuelle Sociale Agricole) Gironde a abordé différents sujets, notamment l'actualité de la protection sociale particulièrement riche en ce moment et le bilan de l'action des élus très impliqués sur l'ensemble des cantons du département. Ceux-ci ont d'ailleurs formulé des vœux en vue d'une évolution de la réglementation de la protection sociale et leurs témoignages ont permis d'illustrer le rôle des délégués cantonaux.

La MSA Gironde a aussi présenté des activités qui prolongent ses missions de ser-

vice public et des actions en faveur des jeunes, des seniors, des personnes en situation de précarité.

Le prochain rendez-vous est bien noté pour janvier 2015 où les ressortissants agricoles vont être appelés à élire celles et ceux qui les représenteront au sein de la MSA, et donc leur régime de protection sociale. Le scrutin organisé tous les cinq ans permet d'élire en Gironde 650 délégués cantonaux, représentants de toutes les composantes de la profession (exploitants, employeurs, salariés, retraités). C'est donc un enjeu majeur pour le monde agricole.

Sophie NEUPERT

■ MARTIGNAS-SUR-JALLE

Les Bouchons d'amour a remis des chèques



La remise des chèques et du matériel.

Basée sur le Camp de Souge, l'association Bouchons d'Amour 33 est présidée par Alain Gilbert. Le 21 juin, en présence de Michel Bastida, adjoint au maire, et de plusieurs élus et bénévoles, le président a remis deux chèques et du matériel d'occasion à plusieurs bénéficiaires.

Un chèque de 4.000 euros a été remis au président de la section basket-ball du Haillan pour aider au financement d'achat de fauteuil pour la création d'une école de handi basket avec l'ESB de Blanquefort. Un chèque de 500 euros a aussi été donné au président de l'US Talence Athlétisme pour

l'achat d'un rouleau d'entraînement pour la section handisports afin que les athlètes puissent s'entraîner l'hiver.

« À ce jour, 4.100 m³ de bouchons ont quitté notre site, rappelle Alain Gilbert, ce qui nous a rapporté 109.000 euros et a permis 51.600 euros de financements en retour sur le département. Chaque mercredi et vendredi après-midi, l'équipe de triage est présente sur le site et nous avons 600 points de collecte sur le département. »

Michèle GANET



La poterie au service de la céramique

Comme tous les étés depuis maintenant 4 ans, l'Association Terre d'Art et d'Argile, dirigée par le sculpteur Alain Denis, organise au sein de l'ancienne poterie une exposition de céramique contemporaine. Une manifestation consacrée cette année à Eva Haudum, une artiste de renommée internationale, qui sera présente lors du vernissage le vendredi 4 juillet à 19h.

Née en 1964 et d'origine autrichienne, Eva Haudum vit et travaille dans le sud de la France. C'est à l'adolescence qu'elle a fait connaissance avec la céramique à travers des voyages au cours desquels la céramique islamique l'a fascinée.

Elle exerce ses talents depuis 1997, après un apprentissage de la céramique en

autodidacte. Passionnée par les anciens savoir-faire, elle se lance dans la création de poteries lustrées, des céramiques glaçurées à décor de lustre métallique inspirées de l'art arabo-musulman.

Disposition des motifs, proportions, répétitions représentent pour elle « la perfection sur le plan esthétique et spirituel ». L'artiste va créer des formes, réinventer des motifs d'une élégante géométrie. Le regard posé sur un bol ou un vase est sans cesse renouvelé par la variation de sa couleur et son exposition à la lumière.

Eva Haudum aborde aussi d'autres matériaux. « Le choix d'utiliser la porcelaine réside dans ses caractéristiques, la dureté, la densité et la transparence. Sa blancheur apporte une luminosité incomparable et crée



Eva Haudum en plein façonnage de petites pièces dans son atelier du sud de la France.

un effet fascinant de lumière-ombre ».

Fers à béton, fil de fer, fil de polyuréthane, petits bouts de bois, pâte à porcelaine façonnée en milliers de petites formes sont les matériaux de

ses installations, fruits d'un travail de précision.

Sophie NEUPERT

Exposition ouverte gratuitement, tous les jours du 5 juillet au 29 août inclus 15h30-19h30, au 92 avenue de la Poterie (Sortie 26, A63). contact@poterie-gradignan.org.

■ MÉRIGNAC

Concertation sur la rocade Ouest



Réunion à la Maison des Associations

Photo MGANET.

En 2006, l'État décidait de mettre à 2x3 voies la rocade Ouest entre les échangeurs 4 et 15 ; les aménagements entre les échangeurs 10 et 15 se déroulent progressivement. La section comprise entre les sorties 4 et 10 fait maintenant l'objet d'une concertation préalable à l'enquête publique qui devrait avoir lieu fin 2015, avec des travaux prévus pour débuter en 2018 et finir en 2020/2022, si le financement est assuré (164M € de prévu). Cette concertation publique se fera en deux phases : la première est en cours et porte sur les fonctionnalités, les dessertes, le trafic ; le dossier est consultable dans les mairies de Bordeaux, Bruges, Eysines et Mérignac ainsi qu'à la Cub

et la Cité administrative.

Des réunions spécifiques ont lieu dans chacune des villes traversées ; le 23 juin, c'était la Maison des Associations qui accueillait la réunion, en présence d'Alain Anziani, sénateur-maire, et des représentants de Dréal Aquitaine. L'occasion pour le public de faire part de son inquiétude par rapport à la sortie 9, un échangeur chargé en trafic. La fin des travaux du tramway devrait améliorer les conditions de circulation. La seconde phase aura lieu en novembre et portera sur la protection du cadre de vie et le respect de l'environnement.

Michèle GANET

Site : www.gironde.gouv.fr

■ TALENCE

Concert de fin d'année de l'école de musique au parc de Peixotto, vendredi 27 juin de 18h à 22h. Entrée libre et gratuite. Concert de jazz du quatuor Jazz Ut 4 à la médiathèque Castagnère, samedi 28 juin à 16h.

Spectacle de l'école de danse de l'Océt à l'espace la Médoquine, samedi 28 juin à 20h30. Tarifs : 6 et 10 €. Réservations au 05.56.84.78.82.

Le Rotary Club a fêté ses 30 ans

La soirée anniversaire du Rotary Club de Mérignac a eu lieu le 12 juin dernier à la salle La Provençale de Saint-Jean-d'Illac, en présence de près de 60 convives accueillis par Christine Schieber, la présidente.

Les bénéficiaires de la soirée, grâce à la tombola, iront à l'épicerie solidaire de Mérignac. En charge de l'action solidaire, Sylvie Cassou Schotte, adjointe au maire, a rappelé l'action du Relais des Solidarités qui favorise les œuvres sociales menées par les bénévoles. « L'épicerie sociale et solidaire y verra le jour à la rentrée », a précisé l'élue.

Pierre Chelle, Rotarien, a présenté la société Fabzat, spécialiste de l'impression 3D, et Mathieu Saint-Denis, un

des cofondateurs, a expliqué le fonctionnement de cette imprimante très particulière.

Au cours de la soirée, Christine Schieber a remis un chèque de 1.500 euros à Pédiatre du Monde Aquitain (de Bègles), représenté par le docteur Catherine Salinier. Cette somme servira à appareiller des enfants en Moldavie.

Le Rotary Club de Mérignac, c'est un total de 130 membres depuis 1984, 50 actions réalisées et plus de 300.000 euros de dons. Une soirée riche en émotions et forte en souvenirs avec, par exemple, la réalisation du Jumping de Mérignac par les premiers membres du Rotary Club...

Michèle GANET



La présidente avec les anciens du Club et José, un « Student » Vénézuélien.

Ph MG

L'INFO LOCALE de votre département